



PATRIMONIO UC

Acto de mujeres Por el fin del exilio

Abogando por el "fin del exilio" un grupo de mujeres marchó por el Paseo Ahumada —al mediodía del martes 19— exhibiendo pancartas que señalaban "no más vergüenza", "por el retorno de todos", "13 años, 8 meses, 8 días. Yo acuso, yo actúo".

La acción callejera fue convocada por el movimiento unitario "Mujeres por la Vida" en apoyo a las ex parlamentarias Julieta Campusano y Mireya Baltra, quienes tras regresar desde el exilio sin autorización del Régimen, fueron relegadas a localidades del norte y sur del país.

A pesar de la presencia de

Carabineros, el grupo entonó cantos y gritó consignas y realizó un mitin frente al Café Haití, donde intervinieron las dirigentes Fanny Pollarollo y Graciela Bórquez. Entre las manifestantes se encontraba Mónica Echeverría, esposa del arquitecto y académico Fernando Castillo Velasco, actualmente en grave estado de salud. Al dirigirse al grupo indicó: "Hemos rogado para que nuestros hijos (Carmen y Cristián) que se encuentran exiliados puedan venir a Chile ahora que mi marido está moribundo. Debemos luchar para que todos puedan volver".

Análisis — 25a 31 Mayo - 1987